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PROYECTO DE RESOLICIÓN 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA 
PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE: 

Declarar de Interés Legislativo el torneo 10° Aniversario del Golf Club Púan a 
realizarse los días 7,8,9 en la cancha que posee dicha institución en el Predio 
de la Fiesta Nacional de la Cebada Cervecera en el Partido de Púan 
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FUNDAMENTOS: 

La cancha de golf se encuentra en el Predio de la Fiesta Nacional de la Cebada 
Cervecera 	a 	orillas 	de 	la 	Laguna. 

Fue inaugurada el 6 de mayo del año 2000, y está homologada por la 
Asociación Argentina de Golf. Todo comenzó en 1999, cuando un grupo de 
vecinos propuso crear un club de golf para acercarse a un deporte al que hasta 
ese momento sólo veían por televisión. Con esfuerzo, comenzaron la 
construcción de una cancha de 9 hoyos, que fue inaugurada el 6 de mayo de 
2000 en el mismo predio donde anualmente se realiza la Fiesta Nacional de la 
Cebada Cervecera. 

Pronto, el Púan Golf fue sumando socios y jugadores. Pero, por entonces, 
nadie imaginaba que un hecho impulsaría aún más su crecimiento. 

Hace unos cinco años, Quiso el azar, o el destino, hiciesen que Ricardo 
González se sintiera atraído por ese lugar que parecía estar hecho a su 
medida. Su manager, Jorge Díaz, fue el encargado de viajar hacia el lejano 
Púan para conocer el campo y dar la aprobación definitiva. 

Lo cual significó el nacimiento de una relación estrecha entre González y el 
club, la que pocos meses después se materializó en la primera acción conjunta: 
el golfista cedió parte de su campo, en el que funciona la granja Handicap Cero 
(futuro centro de entrenamiento con cabañas), para la construcción de tres 
hoyos que llevaron el recorrido de la cancha a un total de 12. 

Pero la iniciativa no terminó allí: se están terminando otros seis hoyos, que 
convertirán a la cancha de Puan en un course de 18. En las 40 hectáreas 
donde estarán ubicados se realizará también un loteo para la creación de un 
nuevo barrio, lo que, según las autoridades de la entidad, le dará al pueblo un 
impulso que excederá al golf. 

Con proyectos como ése, el club y el jugador continúan consolidando un 
vínculo que promete seguir creciendo y que se extiende también a todos los 
habitantes de nuestro querido Distrito y distritos vecinos que sus Deportistas 
disfrutan de las bondades de este hermoso lugar del cual todos los Puanenses 
estamos orgullosos de contar 
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Por todo lo anterior mente expuesto, es que solicito a mis pares me 
acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa. 



HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PCIA. DE BS. AS. 
MESA DE ENTRADAS 

03 mo 2010 

La Plata 

A LA COMISION DE TURISMO Y DEPORTE. 


